
F-CON導入ユーザー様の
よろこびのお声集
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ひどかったお子様の夜泣きが・・！？

丸１ヶ月住んでみて、
とても心地よく毎日いい家だねーと旦那と話して過ごしてます☺

1番驚いたことが、息子の睡眠です★

前の家では冬は暖房と加湿器を付けても寒くて、
もこもこの服に重たい毛布を被って寝てました。

その時は夜中何回も起きて夜泣きもひどかったです💦

ですが新居に引っ越してから、夜寝てから朝まで夜泣きもなくなり、
薄手の服で大の字になってぐっすり眠ってくれるようになりました!(^^)!

昼間の活動も活発になった気もしますし、
家中あったかいから走り回って遊んでくれます💓

私達もですが一歳半の息子も心地よく過ごしてるんだなぁと思います☺
ホントにありがとうございます😊💓
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冬に裸足で過ごせる快適な暮らし♪

住み始めてから2ヶ月が経ちましたが、
夜帰宅して家が暖かくて本当に嬉しいです！

エアコンを切り忘れて外出した時のストレスも無いですし、
朝寒くて布団から出れない事も無く、生活が一変しました。

2歳の娘は掛け布団やスリーパーが嫌いですぐ払いのけてしまうので
身体が冷えないか心配していましたが、今はその心配もなく、

引っ越してからは風邪を引いていません。

床暖ではないのに裸足で過ごせますし、子どもに最適な家だと思います(*^^*)

洗濯物は部屋干しで半日で乾くので、
引っ越してからずっと部屋干ししています。

梅雨の時期や夏はこれからですが、
今の生活が快適なので期待しています★
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栽培の難しい胡蝶蘭の花が！

開院祝いにいただいたたくさんの胡蝶蘭。
私は植物に興味があまりなく、

なんでもすぐ枯らしてしまうタチなのですが、
FｰCONの空間の中ではたまーに水をやるぐらいで、
ほったらかしにしているだけで妙に元気でした。

花も全部落ちてしばらくした昨年九月、
気がついたら勝手に2度目の花が咲いていました！！

その時点で植物のお好きな方達には
「胡蝶蘭難しいんだよ」「2回目咲かせるなんて、ありえないよ」と

驚きの声をいただいていましたが、
9月に咲いた花が2月まで⾧期間咲いていたこともさらなる驚きでした。

ところがさらに先週、気がついたら、蕾らしきものが5本も
ニョキニョキと出ているではありませんか！！

ご自身でも胡蝶蘭の育成に挑んでいる方々には
「胡蝶蘭が何度も何度も咲くなんてありえない」

「よっぽど環境がいいんだね」
と妬まれています。

FｰCONの温度ムラない一定な環境が植物にとってよほど居心地いいようで
す。

繰り返しますが私はなんでも枯らしてしまうタチで、
胡蝶蘭に対しても何もしてあげられていません。

FCONすごいです！
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